
                                                                VERBALE N.4 

 

Il giorno 6 del mese di febbraio 2014 alle ore 15.00 presso la sede centrale di Via Ugo Bassi si 

riunisce il Dipartimento Umanistico-Linguistico- Sociale per discutere i seguenti punti all’Ordine 

del giorno:1) analisi e valutazione dei progetti  del POF; 2) organizzazione dell’Open Day;3)varie 

ed eventuali. Coordina la seduta la coordinatrice del dipartimento prof.ssa Stefania Giammò, che 

redige il verbale. 

Analisi e valutazione dei  Progetti POF  

Viene effettuata analisi dettagliata dei singoli progetti,molti dei quali sono già stati più volte 

esaminati dal dipartimento nelle precedenti riunioni. 

1)“C’era una svolta in Biblioteca”- Il progetto,elaborato dai proff. Bonfiglio,Serra e Urso ,è rivolto 

agli allievi della sede  Majorana-Marconi e si propone di favorire un percorso di crescita culturale 

attraverso la conoscenza delle tappe evolutive nella storia del cinema e la comprensione dei caratteri 

generali della comunicazione teatrale .Il progetto prevede nel complesso n.140 ore di insegnamento 

per le tre docenti coinvolte , 60 di non insegnamento più dieci ore riservate ad un assistente tecnico. 

Il dipartimento approva . 

2) “Il quotidiano in classe”- Il progetto,elaborato dalle proff.Scionti Angela e Urso Maria prevede 

34 ore di insegnamento per entrambe le docenti più sei ore di non insegnamento. Il dipartimento 

conosce già il progetto ed approva. 

3)”Giornale Scolastico”-Il progetto,elaborato dal prof.Giovanni De Francesco in collaborazione con 

la prof.ssa Teresa Cucinotta, rappresenta una notevole opportunità per l’Istituto che potrebbe,grazie 

all’esperienza del prof. De Francesco, finalmente avere un Giornale Scolastico rappresentativo in 

città.Le ore previste di insegnamento per i docenti sono in totale 84.Il Dipartimento approva. 

4)”Recupero,adeguamento didattico e rivalutazione della biblioteca e del laboratorio di storia del 

plesso di Via Ugo Bassi”.Il progetto,elaborato dalle prof.sse Sciarrone M.Antonia e Salvini Carla 

cogliendo l’esortazione del Dirigente Scolastico mira alla riqualificazione dei luoghi suddetti perché 

possano essere utilizzati dalla comunità scolastica. Le ore previste sono 40 per il tecnico Franco 

Foti che dovrebbe curare il progetto nei suoi aspetti logistici e 30 complessive per le due docenti 

coinvolte. Il dipartimento approva. 

5) “Corso di Cinematografia” –Il progetto,elaborato dai proff.Scionti Angela e Maurizio Di Cola 

prevede n.ore 40 totali di insegnamento per i docenti più 12 ore di non insegnamento.Il progetto si 

concluderà con la realizzazione di un cortometraggio su tematica sociale. Il Dipartimento approva. 

6)”La realizzazione di un film..The door…”-Il progetto elaborato dalla prof.ssa Currò Antonina e 

dal prof. Oteri Salvatore,segue le stesse modalità del precedente ma è rivolto agli allievi del plesso 



Majorana Marconi .Le ore di insegnamento previste sono 50 complessive per i docenti coinvolti.Il 

dipartimento approva. 

7)”Attività motoria e sportiva”-Il progetto,elaborato dal prof.Galletta Giuseppe,coinvolge tutti i 

docenti di educazione fisica e prevede l’organizzazione di tornei interni ed esterni fino a maggio. 

Le ore di insegnamento previste per tutti i docenti sono complessivamente 300( 50 ore a docente). 

Sono inoltre previste spese di materiali varie.Il Dipartimento approva. 

8)”Costruiamo insieme la casa della legalità”-Il progetto,elaborato dalla prof.Romeo è stato già 

avviato non prevede spese.Il Dipartimento approva. 

9)”Progetto Legalità”-Il progetto,elaborato dal prof.Passalacqua Antonio ha già avuto il suo avvio 

in quanto le sue caratteristiche rientrano perfettamente nel campo della funzione strumentale da lui 

ricoperta.La scheda da lui stesso prodotta prevede una previsione di spesa nei successivi tre anni e 

questo porta il dipartimento ad esprimere perplessità sull’approvazione dello stesso progetto. 

Terminata l’analisi dei progetti la coordinatrice propone di anticipare il terzo punto relativo alle 

argomentazioni Varie ed Eventuali e comunica all’assemblea l’intenzione di partecipare al PON 

Azione C1 (Periodi di residenza e studio in scuole all’estero).Il progetto sarà elaborato dal 

prof.Bonardelli Michele che ne curerà la stesura e la presentazione; questa possibilità 

rappresenterebbe una notevole opportunità per gli allievi del triennio dell’Istituto, i quali avrebbero 

finalmente la possibilità di vivere un’esperienza all’estero e quindi di migliorare le proprie 

competenze linguistiche. Il Dipartimento approva. 

A questo punto, conclusi i lavori relativi al Dipartimento competente per l’analisi progettuale del 

POF,la riunione continua in sede congiunta agli altri Dipartimenti per comunicazioni relative 

l’organizzazione degli Open Day del prossimo 15 febbraio2014. 

Prende la parola la referente per l’Orientamento Eliana Bottari che comunica all’assemblea criteri e 

modalità relative all’organizzazione. 

Alle ore 17,30 esauriti gli argomenti all’ordine del giorno la seduta viene sciolta,redatto,letto e 

sottoscritto il presente verbale. 

Messina, 6 febbraio2014                                                              La coordinatrice di Dipartimento 

                                                                                                           Prof.ssa Stefania Giammò 

 

 


